

5. April 2022

Pressemitteilung

Hofheimer TT-Nachwuchs unter den besten Spielern des Bezirks

Josefine Kilian und Jamie Ziehm qualifizieren sich für das Hessenfinale

Bei den Bezirksjahrgangsmesterschaften U12 des Bezirks West im hessischen Tischtennisverband, die am vergangenen Samstag in Wiesbaden stattfanden, setzten die Hofheimer Schülerinnen und Schüler des TV 1860 erneut ein Ausrufezeichen. Insgesamt sieben Spielerinnen und Spieler hatten sich für dieses Turnier durch Erfolge bei den MTK-Meisterschaften qualifiziert. Len Neumann konnte verletzungsbedingt leider nicht dabei sein, alle anderen gingen hochmotiviert an den Tisch.

Bei den Mädchen war zunächst Dara Martin im Jahrgang 2011 am Start. Sie hatte etwa Pech in der Gruppenphase und musste sich im entscheidenden Spiel mit 3:2 geschlagen geben. Damit verpasste sie knapp den Einzug in die KO-Runde.

Mie Elbaek und Josefine Kilian waren anschließend im Jahrgang 2010 am Start. Beide überraschten sehr positiv. Mie gelang bei ihrem ersten Turnier auf Bezirksebene der Einzug ins Viertelfinale, womit sie im Bezirk West zu den besten 8 Mädchen ihres Jahrgangs gehört. Josefine schoss jedoch den Vogel ab. Nachdem sie in der Gruppenphase alle 3 Spiele jeweils mit 3:0 gewonnen hatte, im Viertelfinale ein Freilos bekam, dominierte Sie im Halbfinale ihre Gegnerin ebenfalls mit 3:0. Im mit Spannung erwarteten Finale ließ sie dann keine Zweifel mehr an ihrer Form aufkommen, und zerlegte ihre Gegnerin förmlich mit 11:2, 11:4 und 11:5. Ein toller Erfolg des Hofheimer Nachwuchstalents!



Meisterin Jahrgang 2010: Josefine Kilian

5. April 2022

Pressemitteilung

Bei den Jungs waren Tim Sewerin und Paul Wirfs in der Altersklasse 2010 am Start, sowie Jamie Ziehm in der Altersklasse 2013 und jünger. Tim und Paul mussten in einem sehr starken Teilnehmerfeld antreten. Dennoch gelang es beiden Ihre Gruppenphase mit 2 Siegen und einer Niederlage erfolgreich zu bestreiten und in die KO-Phase einzutreten. Dort musste sich Paul im Achtelfinale leider geschlagen geben, während Tim durch einen 3:2-Sieg der Einzug ins Viertelfinale gelang, wo er dann aber gegen einen der Finalisten den Kürzeren zog. Sehr erfreulich verlief das Turnier für Jungtalent Jamie Ziehm in der jüngsten Altersklasse. Nachdem er aus der Gruppenphase mit einer 4:0-Bilanz als klarer Sieger hervorging und ein Freilos fürs Viertelfinale erhielt, konnte er das Halbfinale klar mit 3:0 für sich entscheiden und sich damit ebenfalls für das Hessenturnier im Mai qualifizieren. Erst im Finalspiel musste er sich an diesem Tag knapp mit 3:1 geschlagen geben.



Silber im Jahrgang 2013: Jamie Ziehm

TT-Leiter Peter Remmert und Chefcoach Markus Reiter waren begeistert: „Ein Riesenerfolg für den Hofheimer Nachwuchs mit 2 Qualifikanten für das Hessenturnier! Bei den Mädchen fast erwartungsgemäß aber in dieser Deutlichkeit überraschend, bei den Jungs nach vielen Jahren erstmals wieder ein Spieler in der Hessenspitze.“

*Autor: Peter Sander (TV 1860 Hofheim)
Fotos: Markus Reiter (TV 1860 Hofheim)*

Bitte als zusätzliche Info-Box im Artikel platzieren:

Nähere Informationen zum Tischtennis beim TV 1860 Hofheim finden Interessierte unter www.tvhofheim-tt.de.